

YA SE PUEDE ACCEDER A LA LIGA DE INTERNET

Ponen en línea cuadernillos de regreso a clases

El material es para uso de alumnos y maestros, y sirve como introducción para el curso escolar

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

El titular del Instituto de Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM), Eliacín Salgado de la Paz, informó que ya están disponibles cuadernillos de trabajo para alumnado y docentes de todos los grados de nivel primaria y secundaria, que podrán trabajar desde casa.

“Se trata de los cuadernos **Vamos de regreso a clases** cuyo propósito es apoyar la tarea educativa de los docentes, así como ofrecer una serie de actividades que los alumnos podrán hacer desde su casa”.

Eliacín Salgado de la Paz,
titular del IEBEM

En días pasados la Secretaría de Educación Pública (SEP), puso a disposición a través de internet dichos materiales para todo el magisterio, con el fin de abonar en las estrategias de enseñanza

aprendizaje ante el inicio del nuevo ciclo escolar.

Los cuadernillos se denominan ‘Vamos de regreso a clases’ y se tiene el objetivo de impulsar las labores de maestros y maestras, con actividades curriculares y los aprendizajes esperados de la educación básica.

Detalló que se han organizado de forma clara y sencilla, y al mismo tiempo, tienen la intención de que los estudiantes recuerden y pongan en práctica lo que han aprendido.

Los materiales están diseñados por secciones, con el fin de que el magisterio encuentre las propuestas didácticas, para vincular las actividades educativas durante el nuevo ciclo escolar 2020-2021.

Las personas interesadas en los cuadernillos podrán descargarlos en la página web educacionbasica.sep.gob.mx



Foto: José Azcárate / Diario de Morelos

● **Manifestación.** Los maestros llegaron al zócalo de Cuernavaca.

Piden profes equidad en reparto de plazas

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Profesores que aspiran a ocupar una plaza para el nuevo ciclo escolar 2020-2021 solicitaron a las autoridades educativas de la entidad, igualdad en los procesos de asignación de grupos, pidieron que se respete lo anunciado por el Secretario de Educación Pública (SEP), Esteban Moctezuma Barragán.

Ayer por la mañana, una representación del Movi-

miento Nacional de Docentes Egresados de Escuelas Privadas y Universidades (MONDEEPU), acudieron a la sede del Poder Ejecutivo, para entregar un pliego petitorio al Secretario de Educación, Luis Arturo Cornejo Alatorre.

Luis Miguel Barrera Rico, representante de Mondeepu, expuso que buscan el respaldo de las autoridades estatales, en la asignación de plazas, recordó que existen dos listas, una de egresados de Escuelas Normales Públicas, y otra de universidades privadas. ●



Cierra Didier con 10 el último año escolar

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

A lo largo de su etapa escolar Didier Candanedo Trujillo ha sido destacado en su salón de clases, obteniendo la calificación de diez varias veces, en esta ocasión forma parte del Cuadro de Honor Alumnos de 10 de Diario de Morelos.

Ingresará a sexto grado de primaria en la escuela ‘Benito Juárez’ del centro de Cuernavaca, contó que se siente feliz y emocionado por el logro en su pasado ciclo escolar.

Detalló que las calificaciones de 10 en su boleta son el resultado de su esfuerzo, pero también del apoyo por parte de su maestra, Carolina Arroyo Brito, además de su papá y mamá.

Cumplió con todos los trabajos y tareas, mientras estaban en la escuela participaba en clase, con el cambio a la modalidad virtual siguió con su ímpetu y logró ser destacado.

Recomendó a toda la niñez ser dedicada y poner atención en las clases para este nuevo ciclo escolar que iniciará el lunes 24 de agosto, para obtener buenos resultados.

La mamá del menor estudiante, Adriana Trujillo



“Me siento muy orgulloso por este logro y no lo hubiera podido hacer sin el apoyo de mi maestra, mi mamá y papá, en todo el ciclo escolar le eché muchas ganas y no dejé de estudiar, ya había tenido buenas calificaciones en otros años”.

Didier Candanedo Trujillo, niño de 10



Cabrera, destacó el desempeño de Didier, y aseguró que siempre ha sido dedi-

cado en la escuela, tiene pasatiempos y para todo destina momentos.

“Estoy muy orgullosa de mi hijo, siempre ha estado en los primeros lugares de su salón de clases, le han dado medallas y reconocimientos por su esfuerzo, en otros ciclos también ha sacado diez, le encanta el fútbol, se dedica a todo y es muy responsable” comentó. ●

11.10

GRUPO DIARIO DE **Morelos**
AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

RECONOCE A LOS

20 DE AGOSTO A LAS 5 PM

¡NO TE PIERDAS!

TRANSMISIÓN EN VIVO

POR LIVE de Diario de Morelos

Podrás ganar

Tablets, bicis, boletos para parques de diversiones y mucho más.

CONDUCIDO POR Miguel Barrientos

¡No te lo pierdas!



Universidad **La Salle**
Cuernavaca

Ven y estudia con nosotros

Diseño Gráfico y Digital

No te quedes fuera y estudia en la **Universidad La Salle Cuernavaca.**

Tienes hasta el **22 de agosto** para realizar tu inscripción **¡Últimos lugares!**

Síguenos:

777 207 0861

lasallecuernavaca.edu.mx

@lasallecuernavaca